
П Р О Т О К О Л  № 2 
заседания Ученого совета НИИЯФ и ОЯФ физфака МГУ 

от 20  февраля 2015 года  
 
Вопрос «О  стимулирующих выплатах молодым сотрудникам НИИЯФ»  

переносится на следующее заседание.  
В повестку дня вносится вопрос «Утверждение Положения о порядке 

формирования Ученого совета». 
 
 

ПРИСУТСТВОВАЛИ: М.И.Панасюк – председатель совета, С.И.Страхова – 
ученый секретарь совета и 39 членов совета. 

 
1. СЛУШАЛИ:  Информация М.И.Панасюка о совещании Ректора МГУ 
Садовничего В.А с деканами факультетов и директорами институтов МГУ по 
вопросам выполнения Дорожной карты МГУ на 2015-2017 годы. 
В дискуссии приняли участие Саврин В.И., Рахимов А.Т., Рубинштейн И.А., Чеченин Н.Г., 
Лохтин И.П., Свертилов С.И., Боос Э.Э. 
ПОСТАНОВИЛИ: Принять к сведению и исполнению. 
 
2. СЛУШАЛИ: Доклад  Васильева А.Н. о состоянии дел и перспективах 
развития ОФПКЭ в связи с объявленным конкурсным избранием   на 
должность заведующего ОФПКЭ. 

     Вопросы: Рубинштейн И.А., Грум-Гржимайло А.Н. 
ПОСТАНОВИЛИ: Принять к сведению. 
 
3. СЛУШАЛИ: Конкурс на научные должности (30 человек). 

Выступили: Рахимов А.Т., Васильев А.Н. 
 По кандидатуре снс ОМЭ Минакова П.В.:  Рекомендовано вывести из голосования 
по   рекомендуемому сроку заключения контракта. 

Счетная комиссия: Грум-Гржимайло А.Н., Загряжская Л.А., Калмыков Н.Н. 
Перерыв на тайное голосование. 

ПОСТАНОВИЛИ:  
   1) Утвердить протокол счетной комиссии.  

2) Всем конкурсантам срок трудового договора – 5 лет, за исключением: 
Брилькова И.А. (ОКФИ, мнс), Мичурина С.В. (ОФПКЭ, нс), Волкова П.В. 
(ОЭФВЭ, мнс) и Морозова О.В. (ОКФИ, нс). Последним четырём  – 1 год. 
Открытое голосование: «против» 5 голосов, остальные «за». 

3) Рекомендуемый срок заключения контракта Минакову П.В. (ОМЭ, снс) 
– на рассмотрение администрации. Открытое голосование: «за»-единогласно 

 
4. СЛУШАЛИ: Доклад заместителя директора заведующего отделом 
Прохорова А.В «Отчет о деятельности Отдела информационных 
технологий». 

Вопросы: Панасюк М.И., Страхова С.И., Воронина Е.Н., Свертилов С.И., Ильин 
В.А., Бережнев С.Ф., Славнов Д.А., Чеченин Н.Г., Куприянов М.Ю. 



ПОСТАНОВИЛИ: Отчет одобрить. 
5. СЛУШАЛИ: План издательской деятельности НИИЯФ на 2015 год.                 

                                                                                                 Докл. Прохоров А.В. 
         Вопросы:  Панасюк М.И., Боос Э.Э., Свертилов С.И., Платонов С.Ю., Новиков Л.С., 
Радченко В.В., Блохинцев Л.Д., Похил Г.П. 
ПОСТАНОВИЛИ: В целом План одобрить. Приоритет – за учебными 
пособиями – их издавать типографским способом. Другая часть Плана – 
описание задач практикумов – рекомендовать издавать в электронном виде. 
                       
6. СЛУШАЛИ: «Положение о порядке формирования Ученого совета 
института в связи с предстоящими выборами нового состава Ученого совета 
(в июне заканчиваются полномочия нынешнего состава Ученого совета 
НИИЯФ).                                                                                     Докл. Саврин В.И. 
Вопросы:  Попов Ю.В., Троицкий В.Е. 
ПОСТАНОВИЛИ: Утвердить. 
 
7.  РАЗНОЕ. 

  
• СЛУШАЛИ: Об утверждении стоимости оплаты обучения одним 

слушателем по программе повышения квалификации «Искусственные 
нейронные сети и генетические алгоритмы» в размере 22 000 (двадцати 
двух тысяч) рублей в 2015 году», «Об утверждении стоимости оплаты 
обучения одним слушателем по программе повышения квалификации 
«Физика радиационной медицины» в размере 42 000 (сорока двух тысяч) 
рублей в 2015 году».                                                         Докл. Радченко В. В. 
ПОСТАНОВИЛИ: Утвердить. 
 

• СЛУШАЛИ: О поддержке избрания заместителя директора Института 
сцинтилляционных материалов (г. Харьков) А.В.Гектина членом-
корреспондентом НАН Украины.                                  Докл. Васильев А.Н. 
ПОСТАНОВИЛИ: Поддержать. 

 
 
 
Председатель совета 
профессор                                                                                       М.И.Панасюк 
 
Ученый секретарь совета 
профессор             С.И.Страхова 
 
 


